

Comme cette question démontre une grande ignorance et peu de foi !

Ne pourrions-nous pas répondre à ces personnes, comme autrefois, Jésus-Christ à ses disciples infidèles : Hommes de peu de foi, qui ne comprenez rien aux secrets de Dieu !

Quand il vous visite par la souffrance, ne lui posez jamais cette redoutable question : " Que vous ai-je fait pour mériter de tant souffrir ? "

Ne savez-vous pas qu'il pourrait vous réduire au silence, quatre-vingt-dix-neuf fois sur cent, en déroulant devant vous, sous vos yeux épouvantés, la longue, la honteuse série de vos péchés, que votre indifférence religieuse dérobe seule à votre attention ?

Ces péchés si grands, si nombreux, ont mille fois mérité l'enfer, avec ses épouvantables châtiments ! Et vous osez vous plaindre de la peine comparativement si légère que Dieu vous impose !

Le même Dieu dont vous vous plaignez, ne pourrait-il pas toujours vous répondre, en vous montrant les flammes redoutables du purgatoire.... Et que sont donc les peines de la vie présente en comparaison de ces terribles expiations, qui vous attendent par delà du tombeau ! Êtes-vous assez purs, pour ne pas les craindre ? Seriez-vous assez aveugles pour ne pas voir que ses terribles souffrances peuvent devenir votre partage d'un instant à l'autre. Ignorez-vous que les flammes du purgatoire sont les mêmes que celles de l'enfer et qu'elles n'en diffèrent que par ce qu'elles ne sont point éternelles. N'est-ce donc pas un grand bonheur que de pouvoir éviter ce lieu de tourments, sinon entièrement, du moins en grande partie, par la souffrance acceptée saintement !

Dieu pourrait toujours vous répondre en vous montrant son paradis, sa crèche et sa croix.

Votre voyage en ce monde n'est qu'une épreuve passagère. Jésus-Christ fait homme pour votre salut, vous a donné l'exemple de la patience, afin que par le saint usage de la douleur, vous puissiez sanctifier votre âme, et accumuler sur votre tête un poids immense de gloire, dans l'éternité !